



Landgericht Mönchengladbach, 41016 Mönchengladbach

18. Juni 2012

Bearbeiter  
Herr Schabestiel  
Durchwahl  
02161 276-257

## Pressemitteilung

### **Ulrike Flecken kehrt als Vorsitzende Richterin an das Landgericht Mönchengladbach zurück**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Vorsitzende Richterin am Landgericht Ulrike Flecken, die derzeit am Landgericht Düsseldorf tätig ist, wird ab dem 18. Juni 2012 wieder am Landgericht Mönchengladbach tätig sein. Zu ihrer Begrüßung richtet Präsident des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff

**am Montag, dem 18. Juni 2012, um 10:30 Uhr,  
im Gebäude des Landgerichts Hohenzollernstraße 157,  
Zimmer A 147,**

eine Feier aus. Hierzu ist die Presse herzlich eingeladen.

Frau Flecken, die aus Brühl stammt, heute in Köln lebt und in ihrer Freizeit vorzugsweise Reisen in ferne Länder unternimmt, gehört seit 1995 dem richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen an. Die wegen ihrer fundierten Rechtskenntnisse, ihres sicheren Judizes, ihres Geschicks im Umgang mit den Verfahrensbeteiligten und nicht zuletzt wegen ihres freundlichen Wesens in Richter- und Anwaltschaft hochgeschätzte Richterin war in dieser Zeit unter anderem bei dem Landgericht Mönchengladbach und den Amtsgerichten Grevenbroich

Dienstgebäude und  
Lieferanschrift:  
Hohenzollernstraße 157  
41061 Mönchengladbach  
Telefon 02161 276-0  
Telefax 02161 276-200  
Verwaltung@lg-  
moenchengladbach.nrw.de  
www.lg-  
moenchengladbach.nrw.de  
Öffentliche Verkehrsmittel:  
mit Linien 001, 002 bis  
Haltestelle Landgericht



und Mönchengladbach tätig. In den Jahren 2003 bis 2004 erfolgte eine mehrmonatige Abordnung an das Oberlandesgericht Düsseldorf. Anschließend bearbeitete Frau Flecken bei dem Landgericht Mönchengladbach längere Zeit Strafsachen. Zuletzt war sie hier im Hause mehrere Jahre als stellvertretende Vorsitzende in der 3. Zivilkammer tätig und zugleich mit einem Teil ihrer Arbeitskraft in der 2. großen Strafkammer eingesetzt, bevor sie im Juni 2006 zur Vorsitzenden Richterin am Landgericht in Düsseldorf ernannt wurde und dort den Vorsitz einer Kammer für Handelssachen übernahm. Seit 2008 ist sie zudem die Gleichstellungsbeauftragte des dortigen Landgerichts.

Seite 2 von 2

Frau Flecken wird in Zukunft als Nachfolgerin von Vorsitzendem Richter am Landgericht Joachim Banke, der im Januar 2012 zum Vizepräsidenten des Landgerichts Krefeld ernannt worden ist, den Vorsitz in der 10. Zivilkammer führen, die insbesondere mit Streitigkeiten aus Bank- und Finanzgeschäften sowie aus der Berufstätigkeit der Rechtsanwälte, Notare und Steuerberater befasst ist.

In Vertretung

Phil Schabestiel